

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 27.10.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Auftragsvergabe Bestattungen Alleinverstorbener
0697/2022
Entscheidung
ungeändert beschlossen

Herr Hentschel fragt, ob die Bestattungen vor Ort in Hagen stattfinden.

Herr Oberbürgermeister Schulz bestätigt dies.

Herr Arlt ergänzt Zahlen zur Bestattung Alleinverstorbener. Seit 2016 wurden in Hagen 1.180 Alleinbestattungen vorgenommen. Er stellt fest, dass seit 2019 ein deutlicher Anstieg der Bestattung Alleinverstorbener aufgetreten ist und dies den demographischen Wandel der Gesellschaft wiederspiegelt. Eine Bestattung kostet im Durchschnitt 1.750 €. Es können etwa 50% der Kosten kompensiert werden, indem die Rechnungen an die Banken der Verstorbenen geschickt werden.

Beschluss:

Einer europaweiten Ausschreibung für die Bergung und Bestattung von Leichen nach dem Bestattungsgesetz NRW wird zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
OB	1		
CDU	5		
SPD	5		
Bündnis 90/ Die Grünen	3		
AfD	2		
Hagen Aktiv	2		
Bürger für Hohenlimburg / Die PARTEI	1		
FDP	1		
Die Linke	1		
HAK	1		

Einstimmig beschlossen

Dafür: 22
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0

